
REQUERIMENTO Nº              

 

  Assunto: Solicita à TCI – Transporte Coletivo de Itatiba, o retorno de 

todas as linhas de ônibus existentes nos bairros: Morro Azul, Real Parque, Jardim Ana 

Maria, Recanto das Estrelas, San Martin, Pedras de Ouro e Bairro dos Pintos, com saída 

da escola EMEB Prof.ª Maria Aparecida Tomazini às 10h25 e 12h10, conforme 

especifica. 

 

Senhor Presidente: 

 

  REQUEIRO, nos termos regimentais, após aprovação do Nobre e 

Soberano Plenário, que seja oficiada a empresa à TCI – Transporte Coletivo de Itatiba, 

para que verifique a possibilidade de retornar as linhas de ônibus nos bairros: Morro Azul, 

Real Parque, Jardim Ana Maria, Recanto das Estrelas, San Martin, Pedras de Ouro e 

Bairro dos Pintos, com saída da escola EMEB Prof.ª Maria Aparecida Tomazini às 10h25 

e 12h10, posto que muitos moradores, principalmente alunos e trabalhadores necessitam 

desses horários para se locomoverem até a zona urbana.  

   

Esta solicitação reflete a um pedido dos usuários das linhas de ônibus da 

cidade, alunos, professores e trabalhadores, uma vez que não foram reestabelecidas todas 

aquelas linhas existentes e disponíveis antes da pandemia da Covid-19, fato que vem 

gerando grandes dificuldades a população, dado que todos os serviços – essenciais e não 

essenciais – retornaram suas atividades sem qualquer tipo de limitação de horário, e, no 

entanto, segundo relatam que não há linhas suficientes para atender aos trabalhadores, 

estudantes e todo e qualquer cidadão que necessite se deslocar pela cidade.  

 

 Solicitamos ainda, que os horários que atendem o itinerário escolar, 

voltem ao antigo percurso (Serraria e Sitio Bonança.) Visto que muitas crianças precisam 

fazer parte do trajeto a pé, para ter acesso ao ônibus.  

 

  Assim, solicita-se que todas as linhas que funcionavam antes da pandemia 

da Covid-19 sejam reestabelecidas para atender nossa população, principalmente nos 

horários estabelecidos.  

 

(Anexo abaixo assinado*) 

 

SALA DAS SESSÕES, 23 de novembro de 2021. 

 

HIROSHI BANDO 

Vereador – PSD 
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